

Pressemitteilung

31. März 2021

Veränderung in der Geschäftsführung

Frank Schoberer verlässt das Unternehmen zum 31.07.2021 auf eigenen Wunsch. Seit dem 01.01.2021 ergänzen Marcus Mauch und Simon Straub die Geschäftsführung.

Seit über 20 Jahren arbeitete Frank Schoberer als Geschäftsführer bei Alexander Bürkle für die Bereiche smart services (Zentrale Dienste) und smart consumers (Konsumerelektronik). Er verantwortete die IT, die Personalabteilung, das Qualitätsmanagement, das Creditmanagement, den Einkauf und den Unternehmensbereich Unterhaltungselektronik und Haushaltsgeräte sowie die Logistik. Ein großer Aufgabenbereich, den er bewusst nur bis zu seinem 55. Lebensjahr verantworten wollte: „Bereits bei meinem Arbeitsbeginn vor 22 Jahren war mir klar, dass ich diese anstrengende Aufgabe nur bis zu meinem 55. Lebensjahr machen möchte, um danach mehr Zeit für meine Familie und Hobbies zu haben“ erklärt Frank Schoberer und schaut auf die letzten Jahre zurück. „Ich habe das Unternehmen mit Energie und Einsatz mitgeführt und bin stolz über die außergewöhnliche Entwicklung von Alexander Bürkle. Aber jetzt ist es an der Zeit für etwas Neues.“ Mit seiner Arbeit hat er maßgeblich zur Entwicklung des Unternehmens beigetragen. Die Geschäftsbereiche von Frank Schoberer werden deshalb neu aufgeteilt.

Die Bereiche Logistik, IT und Qualitätsmanagement übernimmt Simon Straub, der zum 01.01.2021 als Geschäftsführer bestellt wurde. Seit fast zwei Jahren ist der 40-Jährige bereits für die Logistik von Alexander Bürkle verantwortlich. Zuvor war er acht Jahre bei Zalando beschäftigt und hat dort verschiedenste Zentrallager aufgebaut, zuletzt das Lager bei Lahr, das er als Standortverantwortlicher mit über 1.000 Mitarbeitern führte.

Die Bereiche smart buildings (Gebäudetechnik) und smart consumers werden enger zusammenarbeiten und mit Marcus Mauch als weiteren neuen Geschäftsführer eine einheitliche Führung erhalten. Der 52-jährige war zuletzt beim Drucker- und Kopierer-Hersteller Ricoh in der Geschäftsleitung tätig und hat die digitale Transformation vorangetrieben.

Weiterhin unverändert an der Spitze stehen Klemens Isenmann, Geschäftsführer smart industries (Industrietechnik) und Andreas Ege, geschäftsführender Gesellschafter, der ab dem 1. April Strategie, Einkauf, Marketing und Personal verantwortet. „Ich freue mich sehr, dass wir Simon Straub und Marcus Mauch gewinnen konnten,“ sagt Andreas Ege. „Mit ihnen werden wir Alexander Bürkle weiterhin auf Wachstumskurs halten. Ich heiße beide herzlich willkommen und freue mich auf die Zeit unserer Zusammenarbeit, um den eingeschlagenen Weg vom Elektrogroßhandel zum Technologiedienstleister gemeinsam konsequent weiterzugehen.“

Weitere Informationen zum Unternehmen:

Alexander Bürkle GmbH & Co. KG

Sylvia Isenmann

Assistentin der Geschäftsführung

Tel. +49 (0)761 5106-248

s.isenmann@alexander-buerkle.de

www.alexander-buerkle.de

Über Alexander Bürkle:

Als einer der großen Elektrogroßhändler Deutschlands beliefern wir mehr als zehntausend Kunden mit 3,8 Millionen Elektrotechnik-Artikeln und intelligenten Lösungen für die Gebäudetechnik und die Automation von Maschinen und Produktionsanlagen. Das Sortiment reicht von Steckdose oder Fernseher über Roboterlösungen bis hin zum fertigen Kabelbaum. Darüber hinaus bieten unsere Spezialisten umfassende Services und Technologien zur Planung, Installation, Optimierung und Wartung von elektrotechnischen Anlagen.